

高校総体 男子総合2位

関東大会へ向けて躍進！！

今年は前商祭 (10/17・18)



前商だより

燃えよ前商生 めざせ日本一

高校総体 総合順位

男子は惜しくも2位!!
女子は16位(昨年は17位)

5月9日から行われた高校総体では多くの運動部が活躍し、8つの部活動が関東大会へ駒を進めました。運動部以外でも、応援部は受付業務の補助を、吹奏楽部は開会式の演奏を、商業系の部活動は得点集計をする「記録センター」に携わるなど、応援も含めて全校生徒で全力を出し頑張った大会でした。

5月20日には、関東大会出場の各部活動に同窓会より激励金をいただき、本校校長が贈呈しました。



前橋商業高等学校
☎ 027-221-4486
☎ 027-243-2175
<http://www.nc.maesho-hs.gsn.ed.jp/>

【関東大会へ出場する部活動】

部活動名
種別(出場生徒数)
開催地

- ソフトボール部 個人(7) 東京都
- 男子卓球 団体(8) 山梨県
- 男子バレーボール部 団体(14) 茨城県
- 男子ハンドボール部 団体(15) 群馬県
- ※31年ぶり関東出場
- 男子ソフトテニス部 個人(2) 山梨県
- 柔道部 団体(7) 東京都
- 相撲部 団体(5) 東京都
- 水球部 団体(11) 埼玉県

本校の益々の活躍を
今後ともご期待ください!!

6月行事予定

- 2日(月) 更衣
- 10日(火) 情報モラル教室
- 13日(金) マナーアップ
- 14日(土) 商業競技大会
- 15日(日) 全商ビジネス計算検定
- 17日(火) 熱中症講演会
- 18日(水)~20日(金) 簿記週間
- 22日(日) 全商簿記実務検定
- 23日(月)~26日(木) 期末考査
- 29日(日) 全商ビジネス文書実務検定



バレーボール部



ハンドボール部



卓球部(男・女)



激励金贈呈式の様子



柔道部



【高校総体の様子】

今年の前商祭!!
当日に向けて
始動

2年に1度開催されている文化祭、通称「前商祭」が10月17・18日に開催されます。5月13日に開かれた前期生徒総会では、文化祭実行委員長が全校生徒に、ポスターとスローガンの募集を呼び掛けました。学校一丸となり作り上げる「前商祭」。これからの盛り上がりを楽しみですね。



2年前の前商祭のイメージ